
Protokoll:  
Herr Lörsch erläutert auf Nachfrage nochmals die Hintergründe für eine Umbenennung. In 
Rheinland-Pfalz sei die Bezeichnung „Musikschule“ nicht geschützt, so dass es auch einige 
private Musikschulen in Koblenz gebe. Durch eine neue Namensgebung soll zu einem eine 
deutlichere Abgrenzung ermöglicht und zum anderen auch Qualität signalisiert werden. Die 
Ausschussmitglieder geben allerdings zu bedenken, dass durch eine Namensänderung keinesfalls 
Barrieren für die Zugänglichkeit zum Unterricht an der Musikschule aufgebaut werden dürften.  


